



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
RESOLUCIÓN DE MOVIMIENTO	
31 MAR 2020	
1607	Hs.
37983	C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo a través del Ministerio de Educación, instruya de manera clara y precisa, la apertura a las Escuelas Técnicas del departamento San Martín y de toda la Provincia que sean objeto de propuestas por parte de los gobiernos locales, instituciones de la sociedad civil o de las propias Escuelas Técnicas, con fines de elaboración de insumos que serán utilizados para paliar la situación que provoca el covid-19.

De habilitarse tal posibilidad, instrúyase desde el Ministerio de Educación, todas las medidas de profilaxis y de funcionamiento al efecto.

LORENA ULIELDIN
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En la localidad de El Trébol un grupo de vecinos compuesto entre otras personas por Bioingenieros, y empresarios de la localidad, preocupados por la actual situación y poniendo en práctica su vocación de servicios, se pusieron a pensar e indagar sobre qué elementos de baja complejidad en su realización eran necesarios para afrontar la pandemia del coronavirus.

Un tema central que les fue indicado por el efector de salud, fue la falta de barbijos adecuados para la filtración de bacterias o barbijos quirúrgicos.

A raíz de ello, y también de contar con el prototipo electrónico de la Facultad de Ingeniería UNER, decidieron comenzar la producción de máscaras faciales tipo vinchas con impresión 3D, pensando en poner en marcha las impresoras que llegaron sobre fin de año a la Escuela Técnica de El Trébol, y además tratar de armar una red de impresoras en la ciudad para acelerar la producción.

Para ello se pusieron en contacto con la Directora de la Escuela Técnica, quien siguió los caminos formales para lograr la autorización del Ministerio, y con las Autoridades Municipales quienes decidieron acompañar el proyecto.

Días pasados, a través de medios periodísticos, nos informamos que en las Escuelas Técnicas de San Javier, Helvecia y Cayastá, ya se están construyendo mascarillas. Sin embargo, en nuestras localidades nos informaron desde el Ministerio de Educación de la Provincia, la prohibición de utilizar las escuelas técnicas de El Trébol y San Jorge, aduciendo que no hay un pedido formal del Ministerio de Salud en relación a esta necesidad.

Ante esta situación, es que solicitamos a las autoridades del Ministerio de Educación de Santa Fe, que de manera uniforme, clara y precisa, instruya la apertura de las Escuelas Técnicas no solo del Departamento San Martín, sino de cada una de las cuales surjan proyectos solidarios para enfrentar la pandemia desatada por el covid-19 el ámbito de la provincia.

Por lo antes expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Comunicación.



LORENA ULIELDIN
Diputada Provincial